# CALENDARIO DEL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

**EDUCACIÓN** 

## Conciencia ambiental

La Fundación Espacios Verdes promueve desde 1991 la educación de la comunidad en armonía con el medioambiente.

a Fundación Espacios Verdes es una ONG que desde hace 32 años tiene como objetivo capacitar y concientizar sobre el cuidado del medioambiente y el desarrollo del ser humano en armonía con la naturaleza. "El ambiente lo cuidamos entre todos y no hay diferencias culturales, sociales ni económicas para poder lograrlo. Debemos establecer un compromiso para un presente y un futuro con conciencia solidaria ambiental", dice Ana Mónaco de Di Meola, presidenta de Espacios Verdes.

El trabajo con otras instituciones y la gestión asociada con universidades nacionales a través de convenios les permite sumar esfuerzos para impulsar proyectos comunitarios. Actualmente la sede de actividades es la Facultad de Veterinaria de UBA. "Creemos en la solidaridad social ambiental para lograr cambios estructurales hacia una mejor calidad de vida con equidad", retoma Di Meola. "La fundación nos estimula a ser creativos, creando vínculos para continuar con nuestra labor en forma constante, dentro de una red que subraye la importancia del trabajo colaborativo".



Espacios verdes. Jóvenes y adultos aprenden en comunidad.

Desde hace un tiempo promueven la educación para la sustentabilidad dentro del marco de los diecisiete objetivos de la agenda 2030 de la ONU, para la integración en el área social de los sectores más vulnerables, con la visión de un futuro más sano y equitativo. Con esta motivación llevan a cabo actividades sobre temas relacionados con salidas laborales sustentables y sostenibles como las huertas verticales, kokedamas (plantas sin

macetas), cuadros vivos y demás acciones.

También realizan jornadas de capacitación e intercambio de experiencias de educación ambiental, cursos de rediseño de objetos y recreación para la tercera vitalidad, destinado a adultos mayores. Además, el programa Aprendiendo en Verde impulsa un cambio en las actitudes personales y de la comunidad respecto de su estilo de vida y convivencia con el medioambiente.

### **DIRECTORIO**

-

Fundación Espacios Verdes Avenida Chorroarín 160, predio de la Facultad de Veterinaria de la UBA, Buenos Aires, Argentina Facebook:

Fundación Espacios Verdes Instagram: @educacionfev educacion@fev.org.ar fev.org.ar

#### **APRENDIENDO EN VERDE**

\_

El Programa Aprendiendo en Verde proporciona a alumnos y docentes conocimientos ambientales que facilitan, a través de una actitud crítica y responsable, el análisis de las problemáticas locales. Promueven de esta manera un cambio en las actitudes personales y de la comunidad respecto de su estilo de vida y convivencia con el medioambiente.

#### **CAMPAÑAS SOLIDARIAS**

-

Desde hace dos años realizan campañas de colaboración con el comedor del Centro Barrial Luna Ortiz y el vivero La Ruda/Huerta Urbana del barrio de Fraga, que funciona como un centro comunitario en el barrio de Chacarita.



**RED SOLIDARIA** 

Fundacionnoble.org.ar/calendario



